



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 041
27 de febrero de 2023

Proyectos de educación ambiental son presentados en la comunidad universitaria

La docente de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación, Rita Almeida, en una entrevista para Radio Universitaria explicó acerca del evento realizado con el fin de generar educación ambiental en la comunidad.

La docente explicó que los proyectos de educación ambiental en la Universidad Central del Ecuador son importantes para generar concientización dentro y fuera de la academia. Además, enfatizó que en las aulas de la Universidad se preocupan por crear productos de investigación enfocados a favor del medio ambiente que permitan adoptar medidas responsables con la naturaleza.

Desde la academia se ha planteado acciones concretas como la reutilización de neumáticos obtenidos desde las quebradas de la ciudad para ser transformados en productos como asientos para estudiantes, y adornos para la infraestructura de la comunidad universitaria en la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación.

La académica comentó que al evento asistió la directora del Ministerio del Ambiente, quien felicitó a los estudiantes y docentes por realizar sus iniciativas a favor de un mejor ecosistema. Este ejemplo es necesario para realizar un cambio social que permita generar educación ambiental en la ciudadanía recalcó.

ST

